

# 安全・山道には あらません!!

三嶺の紅葉



## あらません!!

新聞

11月17日  
発行市岡田  
責任者

今年の紅葉は今一きれいではありませんが、山ごとに赤や黄色に山々を染めています。

10月中旬頃より、劍山、三嶺の頂上からスタートし、ようやく県道、国道をいの木々が色づります。春の芽吹きの頃から、山歩きが好きなんですね。ところは、家でひっこりおれない、お時です。その山歩きも、最近、中高年の登山レブムとか、山がんれどと言ひれ、気楽に登る人も少なくなります。山が老れはひめくらの人は、決して鹿だけの

せりにくくは、余りにも人間の自勝手というとの氣樂に山登りをして、ゴミと遭難されを地元にあこつけられての人は、たまりません。

徳島県内でも有死七事故がありましたが、山道に安全な道などありません。

二千メートル以下の山があると、気候の変化によつたら、大変危険な事も少なくなりのうです。今年になり、祖谷の山でも数件の遭難されがあり、地元消防団をはじめ関係者は大変ごく困りました。祖谷には、専門の山の遭難救助隊はありますので、その都度、紅事を休んで対応しなけ

まくことや、山歩き、休みの時は祖谷の山を歩いつづる消防団の人が多くて事はありません。

行政についても、同じくます。また再び同じ様な事故にからない様、看板を設置したり、テープをつけてたり

一部の人たちの為に、山の道に一部の看板が多くなります。自然失くしてしまいます。

暗くなると救助に行かないと文句をつたり、ケガしてないのにへりに来るとか、救助に来るのが遅いと怒る人もいたそうですが、いずれの場合も、登山は自己責任とrew基本の、立派じゃない様です。

万の時の食料、寒さ対策、カッパ等の備え策をと、責任者は事前に何回も地図の下見等はするべきですが、山歩きをして、地元に住む人に負担をかけ過ぎ気を付ける様な人は、困ります。安全は、自分が作るのが基本です。

